



## **Offene Sporthalle beim «Family Day»**

Am Sonntag, 5. März bietet sich von 09.30 – 12.00 Uhr zum letzten Mal in diesem Winter die Gelegenheit unbeschwert in der Sporthalle Beringen zu toben. Der «Family Day» steht Kindern vom Säuglingsalter bis zwölf Jahren, jedoch zwingend in Begleitung eines Erwachsenen, kostenlos und ohne Anmeldung offen. In der riesigen Bewegungslandschaft findet sich alles, was sich ein Kinderherz nur wünschen kann: Trampolin, Rutschen, Klettergeräte, Ringe, Schwebebalken, Bauklötze und Gymnastikmatten.

Im Namen des Gemeinderates danke ich dem Beringer-Family Day-Team bestehend aus Rahel Wanner, Katharina Donno, Kimechi Röthlisberger, Doris Wasem und allen Helferinnen und Helfern für die grossartige Organisation.

Roger Paillard, Gemeindepräsident